

Fecha: 16-01-2026  
Medio: La Prensa de Curicó  
Supl.: La Prensa de Curicó  
Tipo: Noticia general  
Título: **Bomberos adquiere dron para abordar emergencias**

Pág. : 3  
Cm2: 222,2  
VPE: \$ 287.331

Tiraje: 4.200  
Lectoría: 12.600  
Favorabilidad:  No Definida

**VOLUNTARIOS PARTICIPARÁN EN CAPACITACIÓN PARA SU USO**

# Bomberos adquiere dron para abordar emergencias

POR CYNTIA LEMUS SOTO

FOTO MANUEL ESPINOZA ÁVILA

**CURICÓ.** Tras una capacitación que se impartirá a los voluntarios de Bomberos dentro de los próximos días, comenzará a utilizarse el dron que se adquirió para abordar las emergencias que se puedan suscitar en la comuna. Este perfeccionamiento se impartirá a seis voluntarios, quienes obtendrán una licencia que les permitirá utilizarlo. "Adquirimos este sistema que posee alta tecnología. Tiene cinco cámaras, cámara noc-

turna y técnica, la que será de gran ayuda para ubicar a personas desaparecidas en un cerro o lugares de difícil acceso", planteó Jorge González, superintendente del Cuerpo de Bomberos Curicó, quien añadió que el financiamiento provino del mismo organismo. "Este dron será de gran ayuda para enfrentar algún incendio estructural o para rescatar a personas desaparecidas", aclaró.

**INCENDIOS**

De la misma manera, González se refirió al aumento de siniestros forestales que se ha generado en este inicio del 2026 en Curicó. Esto queda en evidencia con las cinco salidas diarias de los voluntarios. A lo que se suman los costos de mantenimiento de los cuarteles, uniformes, pago de sueldos a quienes se encuentran en estos recintos y quienes ejercen labores administrativas.

Si bien el municipio les aporta con una subvención, se requiere de aportes de la misma institución y de privados. "Es importante destacar la ayuda que nos entregan amigos de la institución. Entre ellos se encuentra Gustavo Romero y Claudio Soler, quienes han aportado con containers para echar a an-

dar una cancha de entrenamiento para voluntarios de este organismo", concluyó González.



A la espera de la obtención de una licencia se encuentra el Cuerpo de Bomberos de Curicó. Esto permitirá la utilización del dron adquirido recientemente.